

Las chicas de la AD Portmán se estrenan en casa y los infantiles visitan a la Minera

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 11 de octubre de 2018, jueves



El equipo de Primera Autonómica inició la liga con un empate en el campo del Molina Promesas (4-4) y este viernes, a las 17 horas, afronta su primer partido como local en el polideportivo de La Unión frente al CA Cabezo de Torres, mientras que el equipo infantil de segunda categoría visitan El Llano del Beal el sábado a las 17 horas para enfrentarse a la Deportiva Minera.

En el caso de los chicos se trata de la primera jornada de liga.

Las chicas de la AD Portmán se estrenan en casa y los infantiles visitan a la Minera

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 11 de octubre de 2018, jueves

